

## Start der Massoth Systems GmbH zum 01. August 2024

Mit großer Freude und Dankbarkeit, und auch ein wenig Stolz, können wir Ihnen an dieser Stelle mitteilen, dass die neu gegründete **Massoth Systems GmbH** den Geschäftsbetrieb der in Liquidation befindlichen Massoth Elektronik und Elektromechanik GmbH zum 01. August 2024 übernimmt. Damit ist der Plan, den Fortbestand der bekannten, nun schon fünf Jahrzehnte alten Marke „Massoth“ zu sichern, aufgegangen. Ab dem 01. August 2024 werden die Geschäfte von der neuen **Massoth Systems GmbH** vollumfänglich fortgeführt. Die Übernahme beinhaltet auch, dass alle Patente und geschützte Warenzeichen, wie z.B. der Schriftzug „MASSOTH“ oder „DiMAX“ von der Massoth Systems GmbH weiter genutzt werden können und geschützt sind.

Dies ist das Ergebnis von zielgerichtetem Handeln nicht nur durch die alte und neue - teilweise personell veränderte - Geschäftsleitung, sondern auch dem starken Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von Massoth zu verdanken. Bei anfangs ungewisser Zukunft für jeden Einzelnen und einigen Stolpersteinen auf dem Weg zum Ziel, hat unser eingespieltes Team alles gegeben um die Gartenbahn-Szene mit den bewährten Produkten aus Seeheim-Malchen ohne Unterbrechung zu versorgen. Da hat aber auch der Fachhandel und jeder Endkunde dazu beigetragen, dass auch in der Phase der Liquidation Umsätze generiert werden konnten, was es dem Insolvenzverwalter wieder einfacher machte, die für Einkäufe nötige Genehmigung zu erteilen und damit die Produktion am Laufen zu halten. Auch die Presse, seien es Print- oder elektronische Medien, hat durch eine gut recherchierte und -wenn Meinungen geäußert wurden- auch faire Berichterstattung dazu beigetragen, dass Massoth in dieser schweren Zeit nicht boykottiert wurde.

Nun stellen wir uns mit dem Neustart für die Zukunft auf und werden neue Schwerpunkte für unsere Produktpalette erarbeiten. Ganz vorne steht dabei auch das Refit unserer eMOTION-Sounddecoder auf der Agenda, damit diese nicht nur über die bekannte Robustheit für den Außeneinsatz verfügen, sondern auch technisch bei Soundqualität und Funktionsumfang auf dem aktuellen Stand bleiben. Auch das beispielsweise aufgrund der Pandemiefolgen und nun der Insolvenz schon länger nicht verfügbare aber gesuchte PZB-System, befindet sich in überarbeiteter Form in der Fertigung und wird bald lieferbar sein. Unter Umständen wird es auch zu Streichungen von veralteten bzw. nicht mehr gängigen Artikeln kommen; oftmals auch nicht mehr verfügbaren Elektronikkomponenten geschuldet.

Auch interne Abläufe werden auf den Prüfstand gestellt und im Hinblick auf eine Optimierung überprüft. Dazu zählt auch, Reparaturen im Rahmen der Möglichkeiten beschleunigt zu bearbeiten. Wir bitten jedoch um Verständnis, dass dies insbesondere jetzt in der Urlaubszeit auch einmal etwas länger dauern kann.

Die Massoth Systems GmbH wird auch zukünftig unter den bekannten Telefon- und eMail-Adressen verfügbar sein, auch die zuständigen Ansprechpartner ändern sich nicht.

Wir danken allen Kunden für die gewährte Unterstützung und bitten Sie um ihr Vertrauen in das neue Unternehmen „Massoth Systems GmbH“ mit dem die 50-jährige Geschichte der Gartenbahnprodukte fortgeführt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Massoth

## Launch of Massoth Systems GmbH on August 01, 2024

It is with great pleasure and gratitude, and also a little pride, that we can inform you here that the newly founded **Massoth Systems GmbH** will take over the business operations of Massoth Elektronik und Elektromechanik GmbH, which is currently in liquidation, on August 1, 2024. This means that the plan to secure the continued existence of the well-known “Massoth” brand, which is now five decades old, has been realized. From **August 1, 2024**, the business will be fully continued by the new **Massoth Systems GmbH**. The takeover also means that all patents and protected trademarks, such as the “MASSOTH” or “DiMAX” lettering, can continue to be used and are protected by Massoth Systems GmbH.

This is the result of purposeful action not only by the old and new management - with some personnel changes - but also thanks to the strong commitment of Massoth's employees. Despite an initially uncertain future for each individual and a few stumbling blocks on the way to the goal, our well-coordinated team has given everything to supply the garden railroad scene with the proven products from Seeheim-Malchen without interruption. However, the specialist trade and every end customer also contributed to the fact that sales could be generated even during the liquidation phase, which made it easier for the insolvency administrator to grant the necessary approval for purchases and thus keep production running. The press, whether print or electronic media, also contributed to the fact that Massoth was not boycotted during this difficult time through well-researched and - when opinions were expressed - fair reporting.

We are now preparing for the future with this new start and will be developing new focal points for our product range. At the top of the agenda is the refit of our eMOTION sound decoders, so that they not only have the well-known robustness for outdoor use, but also remain technically up to date in terms of sound quality and range of functions. The ITC system, for example, which has been unavailable for some time due to the consequences of the pandemic and now insolvency, is also in production in a revised form and will soon be available. There may also be cancellations of obsolete or outdated items, often due to electronic components that are no longer available.

Internal processes are also put to the test and reviewed with a view to optimization. This also includes speeding up the processing of repairs as far as possible. However, we ask for your understanding that this may take a little longer, especially during the vacation season.

Massoth Systems GmbH will continue to be available under the familiar telephone and e-mail addresses, and the responsible contact persons will not change.

We would like to thank all our customers for their support and ask you to place your trust in the new company “Massoth Systems GmbH”, which will continue the 50-year history of garden railroading products.

With best regards

Daniel Massoth

## Termine | Events

10. + 11. August 2024

Gartenbahntreffen LGB Freunde lth

[www.lgb-freunde.com](http://www.lgb-freunde.com)